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Право и правовая наука: исторические пересечения

Продолжительная работа над изучением 
истории аттестации научных кадров в Рос-
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В статье представлены результаты комплексного изучения отечественных государственно-
правовых учений России XIX — начала ХХ в., взятых в триединстве внешней формы их выражения: 
в диссертациях, монографиях и научных статьях периодической юридической печати. Автор провел 
анализ содержания, целей, задач и результатов защищенных на юридических факультетах импера-
торских российских университетов магистерских и докторских диссертаций по государственному 
праву, а также монографий и наиболее известных научных статей, опубликованных дореволюцион-
ными государствоведами по ключевым аспектам науки государственного (конституционного) права. 
Приводятся данные об основных приоритетных направлениях исследований, слабо разработанных об-
ластях науки государственного права, закономерностях генезиса и эволюции соответственно диссер-
тационным, монографическим и периодическим государственно-правовым учениям. Предложенная в 
статье методология выявления, анализа и общетеоретической оценки государственно-правовых уче-
ний имеет все основания быть примененной к получению комплексного знания об иных отраслевых до-
революционных правовых учениях.
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Th e article presents the results of a comprehensive study of the state and legal doctrines of Russia in 
the 19th and early 20th centuries, taken in the trinity of the external form of their expression: in disserta-
tions, in monographs and in scientifi c articles of the periodical legal press. Th e author analyzed the con-
tent, goals, objectives and results of master’s and doctoral dissertations protected on the law faculties of 
the Imperial Russian Universities in state law, as well as monographs and the most famous scientifi c ar-
ticles published by prerevolutionary scientists on key aspects of the science of state (constitutional) law. 
Data on the main priority areas of relevant research, poorly developed fi elds of state law science, the regu-
larities of genesis and evolution, respectively, dissertational, monographic and periodical state-legal doc-
trines are presented. Th e methodology which is proposed for the identifi cation, analysis and general theo-
retical evaluation of state and legal doctrines has every reason to be applied to obtaining comprehensive 
knowledge of other pre-revolutionary legal doctrines.
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